

# Dandim 0829/Bangkalan Pimpin Rakor Akhir Kesiapan Kunjungan KASAD

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Mar 16, 2023 - 15:00



*Suasana Rakor Persiapan akhir*

BANGKALAN, - Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE memimpin langsung rapat koordinasi (Rakor) akhir kesiapan Pengangkatan keluarga kesultanan Bangkalan kepada Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD) dan lomba Karapan sapi piala KASAD yang akan berlangsung di Stadion Karapan Sapi R.P.Moh Noer, Kampung Skep, Kelurahan Bancaran, Bangkalan pada Senin (20/03/2023) mendatang.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memimpin Rapat Koordinasi akhir persiapan kunjungan kerja KASAD di Bangkalan.*

Rakor bersama dengan Instansi terkait, antara lain Pemkab Bangkalan yang diwakili Sekertaris Daerah serta elemen pendukung lainnya berlangsung di Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah 01 Bangkalan pada Kamis (16/03/2023)

Usai Rakor, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengutarakan, “Alhamdulillah siang ini kita melaksanakan Rakor dengan kawan-kawan Pemda dan dari Yayasan Kesultanan Bangkalan terkait persiapan terakhir kunjungan kerja Bapak KASAD di Bangkalan, yaitu kegiatan penganugerahan Keluarga Kehormatan Kesultanan Bangkalan dan Lomba Karapan sapi piala Bapak KASAD.” Tutur Dandim.

“Ini Rakor yang terakhir, kami sudah melaksanakan rakor 5 kali rakor, ini yang terakhir sebagai wahana untuk kita melakukan pengecekan terakhir kesiapan akhir panitia menjelang pelaksanaan kegiatan. Kegiatan ini dihadiri oleh Pak Sekda, kemudian seluruh kepala OPD, dari YKB, kemudian para tokoh pengerap Sapi Perkasa, Jawa Timur dan Bangkalan.” Sambungnya.

“Mudah-mudahan setelah rakor ini, bisa untuk langkah berikutnya kita menyukseskan kegiatan yang akan dilaksanakan beberapa hari lagi.” Jelas Dandim.

“Untuk sisi kesiapan, kita sudah siap 80 sampai 85 persen, tinggal nanti kita mematangkan kegiatannya dan melaksanakan gladi. Inshaallah kita rencanakan pada hari Sabtu (18/03/2023). Mohon dukungannya pada seluruh bagian. Mudah-mudahan seluruh kegiatan ini berjalan sesuai dengan rencana dan bisa sukses sesuai dengan harapan kita bersama. Mudah-mudahan melalui kegiatan ini bisa meningkatkan semangat pada seluruh masyarakat Bangkalan, lebih meningkatkan budaya Kerapan Sapi menjadi ciri khas masyarakat Bangkalan. Kehadiran Bapak KASAD berarti Karapan Sapi ini nanti bukan hanya menjadi

kebanggaan masyarakat Madura namun juga menjadi kebanggaan masyarakat Indonesia.” Pungkas Dandim.